

Mirecourt

Un terrain basket 3x3 financé à 100 % par la ville et accessible à tous

Alors que la commune de Mirecourt a multiplié les investissements avec l'aide des collectivités et de l'État durant deux mandats, la construction récente d'un terrain basket 3x3 a été totalement supportée par la ville. Un constat mettant en évidence le risque d'une contrainte budgétaire à la veille du prochain PLF.

A u cours d'une réunion avec les élus et les responsables du sport municipal se déroulant à proximité du complexe sportif et de la piste de skateboard, le maire saluait l'ouverture au public d'un nouveau terrain de basket 3x3. Les personnes ne se privaient pas d'arpenter la nouvelle installation sportive en s'essayant à viser le panier, activité souvent conclue par un échec cuisant.

Un effort important concentré sur le sport loisir

« Je me souviens de l'époque où la ville possédait des terrains de tennis dont l'un d'entre eux était situé près de l'école Brahy, ouvert à tous », rappelait Yves Séjourné afin d'insister sur la particularité de ce nouveau terrain de basket



Le nouveau terrain basket 3X3 est opérationnel et ouvert à toute la population du territoire. Photo Eric Nurdin

3x3 qui sera accessible à tout le monde sans exception.

Au cours de son intervention, le premier magistrat insistait sur la politique d'investissements dans les installations de loisirs et de sport. « Tout d'abord l'effort fait dans les aires de jeux pour les enfants au niveau des parcs Voiriot et

Mougenot avec un investissement de 150 000 €. On a ensuite travaillé sur le skatepark avec une ouverture l'an passé avec 65 % de subvention sur un programme de 130 000 € », ajoutait le maire.

Une réflexion s'entamait alors à propos d'une surface restante où figurait un terrain de basket

devenu obsolète. Le succès populaire affiché par le basket 3x3 au cours des Jeux olympiques déclenchaît l'idée de construire un endroit pour pratiquer cette nouvelle discipline spectaculaire, dynamique et accessible à tous. « Il existait une demande de personnes souhaitant pratiquer un sport

de loisirs sans appartenir à une quelconque association. Toutefois, la transformation exigeait des travaux conséquents avec une restructuration complète de la plateforme. »

Un investissement de 65 000 € assumé par la commune

Un redressement complet de la surface du terrain était donc nécessaire avec une amélioration de la qualité technique du sous-sol en aménageant un drainage efficace. « Au final, c'est un investissement assez lourd de 65 000 € sans l'aide d'aucune subvention. On avait déposé un dossier au niveau de l'Agence national pour le sport, on a dû attendre longtemps pour finalement nous indiquer que nous n'étions pas retenus, l'agence priorisant les villes et les quartiers en difficulté. C'est la première fois, parmi tous les projets qu'on a menés, que nous ne sommes pas parvenus à obtenir une subvention. »

L'aire de basket 3x3 pourra également être utilisée par les jeunes licenciés de l'Effort Basket Mirecourt pour organiser des compétitions et des tournois.

• Eric Nurdin